

Classement international du Canada pour les décaissements par habitant

Si l'on mesure la valeur des décaissements par habitant, le Canada s'est classé seizième rang parmi les pays membres donateurs, avec 7,73 \$ US par habitant. C'est la Suisse qui s'est classée au premier rang avec 32,97 \$ US, suivie de l'Autriche (17,31 \$ US), du Koweït (16,96 \$ US), les Pays-Bas (15,58 \$ US), de la Finlande (15,35 \$ US) et des Émirats arabes unis (15,09 \$ US). Les États-Unis se sont classés dix-neuvième avec des décaissement de 5,68 \$ US par habitant. Parmi les pays du G-7, le Canada s'est classé cinquième, devant le Japon et les États-Unis.

Achats de la BIRD et de l'AID par habitant pour les principaux pays donateurs - Exercice 1996

	Total des décaissements (millions \$ US)	Population (millions)	Décaissements par habitant
Suisse	235	7,127	32,97
Autriche	137	7,915	17,31
Koweït	28	1,651	16,96
Pays-Bas	244	15,391	15,85
Finlande	78	5,083	15,35
Émirats arabes unis	28	1,855	15,09
Danemark	72	5,173	13,92
La Norvège	58	4,318	13,43
France	725	57,726	12,56
Royaume-Uni	724	58,088	12,46
Canada	225	29,121	7,73

Source des données sur les décaissements: Banque mondiale, Rapport annuel 1996

Classement international du Canada pour la valeur totale des décaissements

Des décaissements d'une valeur totale de 225 millions de dollars US ont placé le Canada à la onzième position globale, derrière les autres pays du G-7 mais aussi derrière la Russie, les Pays-Bas, la Chine et la Suisse. Le Canada s'était classé quinzième pour l'exercice 1995 avec des décaissements de 171 millions de dollars US, douzième pour l'exercice 1994 avec des décaissements de 173 millions de dollars US, et treizième en 1993 avec des décaissements de 192 millions de dollars US.

Si l'on répartit les achats par catégories, en valeur absolue des décaissements, le Canada s'est classé onzième pour les équipements (159 millions de